



Añorve defiende cambio a los estatutos

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

EL SENADOR Manuel Añorve defendió la asamblea donde se cambiaron los estatutos del PRI. Aseguró que en esa reunión participaron más de tres mil integrantes de su partido a nivel nacional y dijo no estar de acuerdo con quienes quieren "minimizar" la asamblea nacional, pues señaló que "la legalidad ahí está".

A través de un video difundido en redes sociales, Añorve Baños, senador y coordinador de la bancada priista, dijo que la asamblea del 7 de julio emanó de "un proceso piramidal", tras más de dos mil reuniones municipales con militantes en todo el país.

Agregó que después se dieron 500 reuniones regionales y luego 32 asambleas estatales, "como en la que yo participé en Chilpancingo, Guerrero; de ahí se eligieron por unanimidad con todos los sectores y representantes del partido, a los delegados que participamos en la asamblea".

Señaló que hubo "muchos mitos" alrededor de la asamblea, sobre todo los que aseguraban que ahí se reelegiría Alejandro Moreno Cárdenas como presidente nacional del PRI; sin embargo, el legislador priista señaló que "no fue así".

Tras el proceso de registro de los aspirantes a dirigir el partido por los siguientes cuatro años, detalló que se publicó una convocatoria abierta para quienes quisieran participar en la elección interna

del partido. "Cualquiera se pudo haber registrado, yo también lo dije: este es un derecho que tiene cualquier priista", apuntó.

El priista señaló que Lorena Piñón sí realizó su registro como aspirante a la presidencia priista y añadió que "nuevamente, porque así lo autorizan los estatutos, el presidente Alejandro Moreno Cárdenas y mi amiga Carolina Viggiano".

"Ahí está el proceso. Yo entiendo que en la vida política siempre se genera debate, pero la legalidad ahí está. Así de simple", expresó el político guerrerense.

Llamó a "esperar los tiempos de esta etapa" y señaló que se constituirá un consejo "que es el órgano más importante que tenemos en nuestro partido, para poder llevar a cabo el proceso de elección".